

## Étienne Brûlé en 1952 et aujourd'hui

Une présentation de Fadel Saleh et Danièle Caloz

Jeudi le 2 mars 2017 à 19h

À l'Alliance française, 24 chemin Spadina (métro Spadina)



**Peu de personnages historiques canadiens ont vu leur image changer autant qu'Étienne Brûlé ! Venez constater par vous-mêmes !**

**1952 : Étienne Brûlé, gibier de potence, le premier film canadien en couleur.**

Un aventurier se voit confier par [Samuel de Champlain](#) la mission d'apprendre la langue et les mœurs des [Hurons](#). [Étienne Brûlé](#) devient l'ami des Indiens et tombe dans la débauche. Par ses erreurs, il fait perdre la [ville de Québec](#). Déclaré traître, il retourne parmi les Hurons.

**2013 : À la recherche d'Étienne Brûlé - un documentaire réalisé par Fadel Saleh**

Entrepreneur et explorateur intrépide, Étienne Brûlé est bien plus que le simple « garçon » de Champlain. Pour les habitants de Champigny-sur-Marne, son village natal, il est le « cousin d'Amérique » qui réussit au-delà de ses espérances. Un homme à l'histoire aussi surprenante que fantastique, ancêtre des Franco-Ontariens.

**Conférence gratuite (pas nécessaire de réserver)**

Contact : [danielecaloz@mediatique.ca](mailto:danielecaloz@mediatique.ca)